

## ★★★花粉症対策のキャンペーン第1弾★★★

8月1日～31日の期間中、SNSによる「はっくしょんフェイス選手権」を開催！「はっくしょん」の写真を募集します。ふるってご応募ください！

募集の概要は次のとおりです。



2018年7月27日  
SGEC/PEFC ジャパン  
We love forest 事務局

### 花粉発生源を抑制する森林モデル育成のための普及啓発活動

#### “No more hay fever”のご案内

国際的な森林認証制度・PEFC と相互認証を行っている日本の認証制度を管理する一般社団法人「緑の循環認証会議」(以下、「SGEC/PEFC ジャパン」)は、“森林と人間の共存”をキャッチフレーズにして普及・啓発活動を行っていますが、2018年8月1日より、日本国内における花粉発生源を抑制する森林モデル育成に向けた、SNSを活用する啓発キャンペーン“No more hay fever ”を推進してまいります。

“No more hay fever ”キャンペーンホームページはこちら→ <https://welove-forest.jp/>

今や国民病ともいえる花粉症の主な発生原因であるスギ花粉への対策は喫緊の課題といえます。そこで、SGEC/PEFC ジャパンは今後、国内で針葉樹林と広葉樹林が混生する多様な森林を造成していく中で、花粉の発生量を抑制しながら、生物多様性を保持しつつ流域保全にも十分機能する活力のあるスギ林の造成に取り組むこととしています。具体的には、全国の SGEC/PEFC 認証林における「少花粉スギ」のスギ苗木の植栽活動を推進してまいります。この活動の認知度を拡大するために、このたび、Instagram(インスタグラム)およびTwitter(ツイッター)を活用した啓発キャンペーン「はっくしょんフェイス選手権」を展開することといたしました。

今回の「はっくしょんフェイス選手権」は、来春の花粉飛散に向けて全国のスギが力を蓄えているこの猛暑の期間、8月1日(水)～31日(金)まで、夏休みの約1か月間をかけて開催いたします。日本国民の花粉症に悩む思いを Instagram および Twitter でぶつけてもらい、投稿数とその反響を SGEC/PEFC ジャパンが今年の11月に全世界の PEFC 加盟 49 国が参加してスイス・ジュネーブで開催される PEFC 評議会総会の席上で報告します。

キャンペーン企画第一弾  
**SNS による「はっくしょんフェイス選手権」の開催！**



花粉症といえば、はっくしょんです！あなたの美しい顔・かわいい顔・イケメン顔、その顔を、はっくしょんは一瞬で台無しにしてしまいます。「はっくしょんフェイス」、それは花粉があなたを襲う瞬間です。

2018 年猛暑。全国のスギ林は、この夏の太陽を全身に一杯浴びて、せっせと花粉づくりに邁進しています。来年の春は、これまた例年になく、花粉が猛烈に飛散することになりそう！

この夏、皆さんの、来年の花粉症を思って今からうんざりするユーウツな想いを、「はっくしょんフェイス」に乗せて、いっぱいお寄せください。

お寄せいただいた、あなたのユーウツを、私たちが世界の花粉症同士たちに届けます。そして 100 年後には、花粉症に悩まされることのない、森と共生する世界を実現します。全世界の花粉症同士よ、連帯せよ！

このキャンペーンでは、あなたの「はっくしょんフェイス」を Instagram で SNS に投稿いただきます。参加者は、楽しみながら、「自分も日本の森林保全や林業の発展に貢献できる」、「将来的に花粉の減少につながる」という共感や高揚感を実感すること間違いなし。こんなの今までなかった！

はっくしょんするのは、男性でも女性でも、お一人様でも、友だちとでも、ご家族でも、お子さんとでも、おじいちゃんおばあちゃんとでも、ワンちゃんネコちゃんとでも、2 次元でも、2.5 次元でも、何でも OK!

花粉はもちろん、思わずでも、鼻炎でも、コショウをかけても、コヨリを使っても、何でも OK! 未公開であれば、撮影時期も問いません。

とにかく、あなたの花粉症へのユーウツな思い、なんとしても花粉症に悩まされたくないという思いを、「はっくしょん」にこめて投稿してください。

キャンペーンは、8 月 1 日からの 1 か月、皆さんの「いいね！」数と、キャンペーン事務局による総合的な審査により、9 月上旬に「ベスト・ハクシヨニスト(大賞)」の 1 名を発表します！「ベスト・ハクシヨニスト(大賞)」には、11 月にスイス・ジュネーブで開かれる「2018PEFC 森林認証ウィーク」にご出席いただく前提で、往復航空券を進呈いたします。

みんなで力を合わせ、花粉症に苦しむことのない森林との共生環境をつくっていきませんか。

## ■「はっくしょんフェイス選手権」の概要

様々なはっくしょんフェイス画像を、Instagram(インスタグラム)やTwitter(ツイッター)にて、ユーザー名『Weloveforest』をフォローの上、キャンペーンでの指定#(ハッシュタグ)を付けて、花粉症に対する思いをぶつけてください。

写真を投稿してくださった方の中から審査により選考で「ベスト・ハクショニスト(大賞)」の1名を発表します！

※結果発表は選考に選ばれた方のみ Instagram、またはTwitterのダイレクトメッセージ機能でご連絡いたします。公式アカウントを必ずフォローしていただきますようお願いいたします。



投稿方法の詳細はキャンペーンホームページをご覧ください。

→ <https://welove-forest.jp/>

—本件に関するお問い合わせ先—

SGEC/PEFC ジャパン 国際部長 堀尾牧子 電話(代表):03-6273-3358 E-mail:makiko.horio@sgec-pefc.jp

—「はっくしょんフェイス選手権」に関するお問い合わせ先—

We love forest 事務局(make.内) 電話:03-4400-6946 E-mail: info@welove-forest.jp